



La position de la délégation de l'Église orthodoxe russe à la V Conférence panorthodoxe préconciliaire a été approuvée par le Saint Synode. La Commission synodale biblique et théologique est chargée de poursuivre l'étude du projet de document « La mission de l'Église orthodoxe dans le monde contemporain », en tenant compte des discussions l'ayant entouré lors de la Ve Conférence panorthodoxe préconciliaire. Elle devra présenter ses conclusions lors de la prochaine réunion du Synode.

Le Synode a exprimé sa profonde préoccupation devant l'absence de projet de décision conciliaire sur le thème de « la Diaspora orthodoxe », ainsi que devant l'absence de consensus sur le contenu des projets de document du Concile panorthodoxe « La question du calendrier » et « Les empêchements au mariage », en cours d'élaboration depuis plusieurs décennies. Les membres du Saint Synode ont reconnu l'importance du consensus panorthodoxe sur le projet de document « L'autocéphalie dans l'Église orthodoxe et le mode de sa proclamation ». Ils ont approuvé son introduction à l'agenda du Concile panorthodoxe.

Le Concile s'est également penché sur le dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église assyrienne de l'Orient. Conformément aux accords du 28 mai 2014, lors de la rencontre de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et le Catholico-Patriarche Mar Dinkha IV, pendant la visite du Primat de l'Église assyrienne en Russie, une réunion de travail avait eu lieu le 21 juillet à Moscou sur le dialogue entre l'Église orthodoxe russe et l'Église assyrienne de l'Orient. Les propositions pour la formation d'une Commission de dialogue bilatéral avaient été formulées. Les thèmes principaux des travaux de la Commission seront : les consultations théologiques communes, le développement de la coopération dans le domaine académique, la lutte contre les manifestations de christianophobie, la coopération dans le domaine de l'information et du ministère caritatif de l'Église.

L'archevêque Marc d'Egorievsk, administrateur des diocèses de Vienne et d'Autriche et de Hongrie, chef de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger est relevé de ses fonctions à ces postes et devient métropolitain de Riazan et de Mikhaïlovsk.

Les diocèses de Vienne et d'Autriche et de Hongrie seront administrés par l'évêque Tikhon de Podolsk, vicaire du Patriarche de Moscou et de toute la Russie.

La Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger est confiée à l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire de l'administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, recteur de l'église Sainte-Catherine de Rome. Le Saint-Synode l'a élu évêque de Bogorodsk, vicaire du Patriarche de Moscou et de toute la Russie, lui confiant la responsabilité pastorale des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50070/>